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CÂMARA MUNICIPAL DE LAGOA (ALGARVE)

ATA N.216/2022

Da reunião Ordinária da Câmara Municipal de Lagoa, realizada no dia 28 de junho de 2022.

Aos v inte e  oi to dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, nesta cidade de Lagoa, Edifício dos

Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Câmara Municipal, reuniram-se em pública reunião ordinária os

membros da mesma Câmara, Excelentíssimos Senhores: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Pres idente: Luís António Alves da Encarnação

Vereadores : Anabela Simão Correia Rocha, Francisco José Malveiro Martins, Ana Cristina Tiago Martins,

Rúben Patrício Infante Palma e Mário José Costa Vieira. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Justificação de faltas: - A Camara deliberou, por unanimidade, considerar como justificada a falta do Sr.

Vereador Mário Fernando Rodrigues Guerreiro, que por motivo de força maior se encontra
impossibilitado de comparecer à presente reunião. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Reconhecendo-se que a Câmara Municipal estava reunida em número legal suficiente para poder

deliberar, foi pelo Excelentíssimo Presidente declarada aberta a reunião, pelas 9 .3 0  horas , t e nd o  a

Câmara passado a ocupar-se do seguinte: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Assinatura da ata da reunião anterior: Tendo-se procedido à leitura da ata da reunião ordinária da

Câmara Municipal realizada no passado dia catorze de junho de dois mil e vinte e dois a qual já havia

sido aprovada em minuta no final daquela reunião, foi a mesma assinada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata da presente reunião: - A Câmara deliberou, por unanimidade, que a ata da presente reunião fosse

aprovada no final, em minuta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Finanças municipais: Foi presente o resumo diário de tesouraria de movimento de fundos, respeitante

ao dia vinte e sete de junho, que acusava um saldo de vinte e três milhões oitenta e sete mil novecentos e

vinte e quatro euros e trinta e um cêntimos, no qual está compreendida a importância de vinte milhões

oitocentos e quinze mil oitocentos e quarenta e quatro euros e noventa e três cêntimos, referente a

operações orçamentais e dois milhões duzentos e setenta e dois mil setenta e nove euros e trinta e oito

cêntimos, referente a operações não orçamentais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Câmara tomou conhecimento do referido resumo diário de tesouraria e saldos.
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Período de Antes da Ordem do Dia

O Vereador, Mário Vieira, solicitou a palavra para apresentar as seguintes considerações: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1- Apresentar a sua indignação pela decisão da realização de pinturas do estacionamento na Praia da

Marinha, levando ao encerramento da infraestrutura durante o dia de 27 de junho, causando imensos

transtornos aos utentes da praia e respetivos agentes económicos. Afirmando, que qualquer que seja a

explicação é simplesmente inaceitável, tendo presente a importância da intervenção vs o transtorno da

execução da mesma, em plena época turística; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2- Lamentar que mais uma vez o Município não tenha se preparado para a época turística, descurando

mais uma vez a limpeza das bermas dos caminhos e estradas municipais do concelho; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3- Perguntar para quando a instalação de instalações sanitárias na área envolvente ao Parque de

estacionamento na Praia da Marinha, para servir os utentes, visitantes da Praia e também das falésias e os

comerciantes que ali exercem a sua atividade profissional; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Foi dada a palavra ao Sr. Vereador Rúben que informou que o local inicialmente indicado para instalação

dos sanitários não fazia sentido e dai que iriam relocalizar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sobre os sanitários informou que o local inicialmente indicado não fazia sentido e dai que iriam

relocalizar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4- Perguntar ao Sr. Presidente, quando reuniu a ultima vez o conselho Municipal de segurança; - - - - - - - - - - - - - - -

- O Sr. Presidente informou que durante a pandemia o Conselho Municipal de Segurança não reuniu, no

entanto vai reunião oportunamente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5- Quando está prevista a próxima reunião da Comissão de Toponímia Municipal, tendo presente que há

pedidos das Freguesias com mais de dois anos para serem analisados e posteriormente proposto para

deliberação do executivo; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Relativamente à Comissão Municipal de Toponímia informou que teria de verificar com o Sr. Vereador

Mário Guerreiro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

6- Recomendar que os trabalhos de reposição das calçadas, decorrentes dos trabalhos de remodelação da

rede de águas no núcleo urbano de Benagil, sejam rapidamente concluídas a tempo de minimizar o

impacto que tal situação quase na imagem urbana com qualidade que se pretende oferecer aos nossos

visitantes, mas também aos residentes na localidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Sr. Presidente informou que iria verificar o assunto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

7- Formalizar os pedidos já efetuada via email ao Sr. Presidente, sobre as seguintes matérias, a saber:

A) Informação sobre potencial reunião do Dr. Apolinário, Presidente da CCDR Algarve, com o executivo da

Câmara; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Sr. Presidente informou que o contacto tinha sido com o Sr. Presidente da Assembleia Municipal. - - - - - - - -

B) Pedido de informação sobre a evolução das Escavações arqueológicas no novo campo de Golfe do

Grupo Pestana. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

C) Concessão de espaços para venda ambulante. Pedido de Informação sobre o Número de Licenças

emitidas até à presente data para o ano 2022; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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D) Informação sobre o ponto da situação da alteração do Regulamento Municipal da ocupação da Via

pública e publicidade; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Sr. Vereador Rúben informou que o Regulamento se encontra em fase de elaboração, no entanto existe

a possibilidade de delegar as competências nas Freguesias e de ser efetuado auto de transferência de

recursos. Acrescentou, ainda que de momento o regulamento encontrava-se com a Sra. Vice -Presidente. ----

E) Esclarecimentos sobre a Consulta ao mercado - Para apresentação de orçamentos para Projeto de

Arquitetura e de Loteamento para construção de habitação na Vila de Porches; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

F) Pedido de informação sobre os pinos automáticos para condicionamento do acesso à Praça da Praia da

Marinha; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Foi concedida a palavra ao Sr. Vereador Rúben Palma que informou que já tinham sido adquiridos e

instalados os equipamentos, no entanto existia o constrangimento da falta de rede no local. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

G) Solicitar informação se a Câmara deu autorização à Junta de Freguesia de Porches para intervir em dois

lotes de Terreno sito na Urbanização "Barradas", nos Alporchinhos, para o transformar a área num Parque

de estacionamento; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

H) Tendo-se se verificado uma manifestação sindical junto ao edifício municipal no dia 9 de junho com

uma faixa com a inscrição de uma mensagem "ESTA AUTARQUIA NÃO CUMPRE O ORÇAMENTO DO

ESTADO ". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Perguntou. Qual é o incumprimento que alegadamente o Município de Lagoa, está a fazer? E se o

Presidente recebeu alguma comitiva organizadora da manifestação? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

I) Encerramento do centro de recolha de resíduos. Nesse sentido, solicitou informação a V. Exa, se

confirma, se sim quais as razões e para qua do prevê a regularização da normalidade. E o que foi ou está

planeado para fazer face à supressão deste serviço; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Sr. Presidente esclareceu que o encerramento foi na sequência de cumprimento escrupuloso do

procedimento de contratação pública por ter ficado o primeiro procedimento deserto, tendo sido aberto

novo procedimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

J) Contrato de cessão de exploração do bar sito na Praia de Benagil. Se houve alteração ao Contrato inicial?

- Relativamente ao contrato em causa o Sr. Presidente informou que se encontrava em vigor nas condições

aprovadas pela Câmara Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

K) Pedido de Informação sobre a "deslocação a Bruxelas no âmbito da candidatura " CIDADE EUROPEIA

DO VINHO 2023"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

OBRAS E URBANISMO

Deliberação n.2 8 8 8

Processo n.2 25/2020/1305

Projeto de Arquitetura

Alteração e ampliação de edifício existente para turismo em espaço rural (Agro -Turismo)
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Sítio dos Cabeços, Porches, freguesia de Porches

Fourtimesgreen, S. A.

Foi presente o processo em epígrafe, pertencente à signatária em apreço, acompanhado pelas notificações

promovidas através dos ofícios n.ºs 27072, de 14/12/2020, 13000, de 27/05/2021, 19923, de
27/08/2021 e 4284, de 08/02/2022, para efeitos de audiência escrita, e bem assim da proposta de

decisão n.º 16763, de 21/06/2022, emitido pelo Chefe da Divisão de Urbanismo, o qual propõe o início do

procedimento de discussão pública, nos termos do artigo 22.º do Decreto -Lei n.º 555/99, de 16 de

dezembro, com as alterações em vigor, conjugado com o artigo 11.2 do Regulamento Municipal de

Urbanização e Edificação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Em face da matéria constante no processo, a Câmara deliberou por unanimidade promover o
procedimento em causa com base na aludida proposta de decisão. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberação n.2 8 8 9

Processo n.2 2 5 / 2 0 2 0 / 1 3 0 6

Projeto de Arquitetura

Alteração, ampliação de edifício existente e construção de piscina para turismo em espaço rural

(Agro -Turismo)

Sítio dos Cabeços, Porches, freguesia de Porches

Fourtimesgreen, S. A.

Foi presente o processo em epígrafe, pertencente à signatária em apreço, acompanhado pelas notificações

promovidas através dos ofícios n.ºs 26834, de 10/12/2020, 12995, de 26/05/2021, 21628, de
15/09/2021 e 4242, de 08/02/2022, para efeitos de audiência escrita, e bem assim da proposta de

decisão n.º 16586, de 20/06/2022, emitido pelo Chefe da Divisão de Urbanismo, o qual propõe o início do

procedimento de discussão pública, nos termos do artigo 22.º do Decreto -Lei n.º 555/99, de 16 de

dezembro, com as alterações em vigor, conjugado com o artigo 11.º do Regulamento Municipal de

Urbanização e Edificação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Em face da matéria constante no processo, a Câmara deliberou por unanimidade promover o
procedimento em causa com base na aludida proposta de decisão. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberação n.2 8 9 0

Processo n.2 1 / 2 0 2 1 / 6 9 8

Projeto de Arquitetura

Legalização e alteração de moradia unifamiliar e legalização de piscina

Urbanização Quinta da Bemposta (loteamento n.2 8/89), Lote n.2 13, Lagoa, da união das freguesias

de Lagoa e Carvoeiro

Gary Arthur Ablewhite

Município de Lagoa Largo do Município, 8401-851 Lagoa - NIPC 506 804 240
+351 282 380 40013 +351 282 380 444 2Igeral@cm-lagoa.pt www.cm-lagoa.pt

Página 4 de 150


